

Emotion Jura le 07 décembre 2019 - Publication FB



COUSANCE : la place du marché est en effervescence

Le Téléthon 2019 est en cours sur la place du marché de Cousance. De nombreux bénévoles reçoivent un public tout aussi nombreux. La délicieuse odeur des gaufres cuites à l'ancienne ouvrent l'appétit.

Le Père Noël est présent pour préparer les enfants à l'arrivée des cadeaux et prévenir les adultes de ne pas faire de feu dans la cheminée à son arrivée dans leurs maisons.

Un lâcher de ballons partis directement au nord de Cousance, vient d'avoir lieu.